



OBSERVATOIRE DES PRATIQUES POLICIERES – OPP COMMUNIQUE

Toulouse, le 22 octobre 2019

Le vendredi 25 octobre 2019, les observateurs des pratiques policières de Toulouse ainsi que la Ligue des Droits de l'Homme - LDH déposeront officiellement plainte auprès du procureur de la République.

Ce dépôt de plainte fait suite à l'agression subie par les observateurs de la part de policiers des Compagnies de Sécurisation et d'Intervention le samedi 28 septembre, rue Cafarelli à Toulouse.

Un rassemblement et une conférence de presse auront lieu ce vendredi 25 octobre en présence des observateurs de l'OPP et de Malik Salemkour, président de la LDH.

Rendez-vous à 10h30 sur le parvis du Palais de justice de Toulouse, allées Jules Guesde.

Pour tout contact

opp.toulouse@gmail.com